

## ABSTRAK

### **Muhammad Ridho (2014): Migrasi Pedagang dan Pengrajin Emas Nagari Guguak Tinggi Tabek Sarajo (Studi Kasus Migrasi Ke Pasar Raya Padang)**

Penelitian ini bertujuan untuk 1) untuk mengetahui apa saja faktor pendorong sumber daya manusia dari Nagari Guguak Tinggi Tabek Sarajo melakukan migrasi ke Pasar Raya Kota Padang 2) untuk mengetahui apa saja faktor penarik sumber daya manusia dari Nagari Guguak Tinggi Tabek Sarajo untuk melakukan migrasi ke Pasar Raya Kota Padang 3) untuk mengetahui apa saja faktor yang menjadi penghalang yang dirasakan sumber daya manusia dari Nagari Guguak Tinggi Tabek Sarajo baik di Pasar Raya Padang ataupun di kampung halaman.

Jenis Penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Lokasi penelitian akan berlangsung di Pasar Raya Kota Padang yang berlokasi di Kelurahan Kampuang Jao, Kecamatan Padang Barat, Kota Padang, Sumatera Barat. Serta di Nagari Guguak Tinggi Tabek Sarajo yang merupakan daerah asal perantau. Subjek penelitian diambil melalui teknik *purposive sampling* sehingga didapat informan sebanyak 14 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang dilakukan adalah teknik analisis data yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) faktor pendorong untuk melakukan migrasi adalah pekerjaan masyarakat yang homogen di kampung, karena hampir semua masyarakat yang ada di Nagari Guguak Tinggi Tabek Sarajo bekerja sebagai tukang emas sehingga terjadi persaingan yang tinggi untuk memperoleh pekerjaan karena yang memberikan pekerjaan terbatas sedangkan yang membutuhkan pekerjaan akan terus bertambah, ingin memperoleh pengalaman dan wawasan yang baru, menemukan relasi untuk memanfaatkan kepandaian bertukang, serta adat dan kebiasaan merantau (2) faktor penarik tersedianya lapangan pekerjaan terutama yang berkaitan dengan pengolahan emas, daya beli emas yang tinggi (3) faktor yang menjadi penghalang untuk melakukan migrasi adalah keinginan untuk merawat orang tua dan merawat rumah di kampung serta telah memiliki jaringan yang memberikan modal berupa emas dan telah ada langganan untuk memasarkan hasil pengolahan emas berupa cincin, kalung, liontin, gelang, sehingga tidak ada minat untuk melakukan migrasi ke tempat lain.

**Kata Kunci :** Migrasi, Pedagang Emas, Pengrajin Emas